Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 137 m2
Référence 85713558
Prix 1 500 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au deuxieme étage d'une copropriété avec gardien datant des années 1950 et
située sur I'un des boulevards les plus recherchés et arborés de Neuilly,
appartement traversant et lumineux d'une superficie de 137 m2 avec balcons. Cet
appartement avec de beaux volumes comprend, une élégante galerie d'entrée qui
dessert d'un c6té une double réception qui ouvre sur un balcon bénéficiant de vues
dégagées et sans vis a vis dans la verdure, un bureau dans la continuité des pieces
de réception qui permettrait la création d'une troisieme chambre ouvrant également

sur un balcon et, de I'autre c6té, une ...

On the second floor of a shared ownership building dating from the 1950s with
concierge, located on one of Neuilly's most coveted tree-lined boulevards, this
137m2 (1,475 sq ft) apartment affords views on both sides and is filled with light,
with the added bonus of balconies.The well-proportioned spaces include an
elegant entrance hall leading, on one side, to a double-sized reception room and
dining room opening onto a balcony, a lounge affording clear views over greenery
with no overlook, and an office off of the reception rooms that could be converted

to a third bedroom and which also ...

BARNES NEUILLY
22 rue de |'Hotel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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